
Visita aos mercados da Cova de Piedade e de Almada. 

Deputados Municipais Presentes na qualidade de membros da 4ª Comissão 

Deputado Municipal Sr. António Francisco Salgueiro, Presidente 

Deputado Municipal Sr. Henrique Alexandre Margarido Almeida 

Deputado Municipal Sr. Ivan Gonçalves (em substituição) 

Deputado Municipal Sr. José Rocha (em substituição) 

Deputado Municipal Sr. João Pedro Pereira 

Esteve também presente o Sr. Deputado António Pedro Maco que acompanhou a visita 

Esteve presente o Assessor do Vereador Sr. Nuno Matias, Sr. Bruno Ribeiro 

Fomos acompanhados também pelo chefe dos mercados, Sr. Eduardo Nascimento 

 

- Mercado de Almada 

 

O mercado de Almada tem 15 operadores que ocupam 21 bancas. 

Há necessidade de efetuar a requalificação do mercado, de forma que as lojas estejam viradas 

para o exterior e não como até agora viradas para o interior do mercado. 

Ainda existem placas de fibrocimento na cobertura. 

Existe um protocolo com a AMARSUL, para a recolha dos lixos. 

Não existe cais de embarque porque o piso é direito. 

As casas de banho têm acessibilidades. 

No piso -1, as caves estão desativadas. 

 

- Mercado da Cova de Piedade  

 

Existe a necessidade de colocar uma porta nova na entrada do mercado. 

Existem 3 operadores de peixe e 6 hortícolas. 

Existem várias lojas ocupadas com contrato de comodato. 

Há que tornar o mercado mais atrativo, para chamar mais clientes. 

No piso superior estão as lojas, mas na prática algumas são arrecadações. 

Na visita falou-se com alguns operadores, com quem se trocou opiniões. 

Há que reavaliar as condições do mercado e do estacionamento. 



Das 51 bancas apenas estão ocupadas 8, mais 1 talho. 

Existe uma ocupação dos espaços do mercado com muitas instituições em regime de 

comodato. 


